

Pressemitteilung des Migrationsbeirates der LH München
München, 22.07.2021

In Gedenken an die Opfer vom OEZ – Hasskriminalität ernsthaft bekämpfen!

Zum fünften Jahrestag anlässlich des rassistischen Attentats am Olympia-Einkaufszentrum in München gedenken wir den Opfern, die auf brutale Art und Weise aus dem Leben gerissen wurden.

Aus Rassismus motiviertem Hass wurden am 22. Juli 2016 9 Menschen kaltblütig erschossen.

Das sind: **Armela, Dijamant, Sabina,
Can, Giuliano, Selcuk,
Chousein, Janos und Sevda**

Eine ganze Stadt, ein ganzes Land wurde an diesem Tag vor fünf Jahren in Schrecken versetzt und dieses Gefühl der Ohnmacht und Machtlosigkeit hält bis heute noch an. Trotz eindeutiger Indizien haben die Sicherheitsorgane drei Jahre gebraucht um festzustellen, dass es kein Amoklauf war.

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München fordert mehr Sensibilität und Wahrnehmung von Rassismus, Antisemitismus und jeglicher Form der Gruppenbezogenen Menschenfeindlichkeit. Weiterhin fordert die Stadt München präventive Maßnahmen zum Schutz der Bürger*innen, die von diesem Phänomen betroffen sind.

Zu diesem Jahrestag sind wir in Gedanken bei den Opfern und möchten hier unser Mitgefühl und unsere Solidarität den Hinterbliebenen, die an diesem Tag liebe Menschen verloren haben und keinen Trost mehr finden, zum Ausdruck bringen. Ihnen und uns bleibt nur die Hoffnung, dass die Opfer dieses rassistischen Hasses nicht in Vergessenheit geraten und ein Mahnmal für mehr Solidarität und Zusammenhalt in unserer Gesellschaft werden. Wir werden Euch nicht vergessen!

Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats
Sendlinger Straße 1, 80331 München
Telefon: 089/ 233 - 92558
E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de
www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 40 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.